



落四の教育

学校便り 令和2年5月



新宿区立落合第四小学校
<http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai4/>

「命を守る行動を」

副校長 千葉 潤子

緊急事態宣言から早くも1ヶ月が経ちました。当初の休校期間からまた延長となり、学校の再開はできず大変残念ですが、児童の皆さんは、それぞれの家庭生活の中で、元気に頑張っていることと思います。保護者の皆様におかれましては、未曾有の状況に不安や心配も多い中、学校から家庭への健康状況等の電話連絡では、担任への気遣いの言葉を多くいただき、感謝の思いでいっぱいになりました。今年度は、全く学級指導ができないままのスタートとなり大変ご心配をおかけしているところです。学習については、ホームページにアップしている各学年の課題と新宿区から配信しました。ラインズeライブラリの内容、または東京ベーシックドリル等から紙教材の家庭学習を取り組んでもらうよう一斉メールでお伝えしました。指導もないままの家庭学習ですので、できる範囲で進めていただければと思います。また、オンライン授業は、5月13日から配信しております。先日はアカウントの配信等、動画配信のためのご協力ありがとうございました。

通常の1学期の行事や学校生活は難しくなりましたが、今は、なんと言っても自分の命、皆の命を守る行動を心がけることが第一です。生活のリズムを大切に、「早寝、早起き、朝ごはん」で過ごしてまいりましょう。まだまだ油断は禁物です。早く終息させるためにも一人一人の冷静な行動が大切となります。基本は「3密」を避け、不要不急の外出をしない、「手洗い、うがい、換気」を怠らないということを生活の中で必ず実践してください。皆様の大切な命を守る行動を、お互いに声をかけ合いながら是非ともお願いいたします。皆で乗り切っていきましょう。今後も引き続き、学校の状況連絡については、一斉メール及びホームページでお知らせしてまいります。今後ともよろしくお願いいたします。

5月の行事予定

5月に予定されていた保護者会は中止となりました。